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Dans un environnement résidentiel paisible, cette superbe propriété de
style Belle Epoque bénéficie d'une vue imprenable sur la mer ainsi que
sur le vilage médiéval d'Eze. Idéalement située, elle se trouve &
seulement 5 minutes du village, 10 minutes de l'‘autoroute et 15
minutes de Monaco. Edifiée sur un terrain d'environ 1 000 m?2, la villa
offre un cadre de vie exceptionnel avec une piscine chauffée et de
généreux espaces extérieurs propices a la détente. Offrant de belles
prestations et des matériaux haut de gamme, la propriété développe

environ 280 m?2 habitables, répartis entre une maison ...

Set in a peaceful residential environment, this superb Belle Epogue property boasts
breathtaking views of the sea and the medieval village of Eze.Ideally located, it's just
5 minutes from the village, 10 minutes from the freeway and 15 minutes from
Monaco.Built on a 1,000 sgm plot, the vila offers an exceptional living
environment, with a heated swimming pool and generous outdoor spaces for
relaxation.Featuring top-of-the-range features and materials, the property offers
around 280 sgm of living space, divided between a main house on two levels and
three independent apartments.Main house ...
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